



Universidad Austral de Chile
Facultad de Filosofía y Humanidades
Escuela de Graduados



1. CIRCULAR EXTRAORDINARIA

Informamos, por medio de la presente circular extraordinaria, del último plazo de recepción de trabajos para la presentación de ponencias en el IV CONGRESO DE ESTUDIANTES DE POSTGRADO. Debido a la dificultad presentada por algunos ponencistas para asistir al evento tras los últimos sucesos nacionales acontecidos, se ha resuelto como último plazo para recibir ponencias y evaluarlas el día 4 de abril del presente año. Invitamos a todos los estudiantes de postgrado interesados en participar a enviar su ponencia para someterla a evaluación.

2. INVITACIÓN A CONGRESO

La Universidad Austral de Chile, a través de la Facultad de Filosofía y Humanidades y su Escuela de Graduados, reiteran mediante esta circular extraordinaria el llamado a participar en el **IV Congreso de Estudiantes de Postgrado**, a realizarse los días 28, 29 y 30 de abril del 2010, en el Campus Isla Teja – Valdivia, de nuestra Universidad.

En esta oportunidad, el evento ha sido pensado con carácter **latinoamericano e intercultural**, con el objetivo de reflexionar en torno a la temática **"Interculturalidad desde el sur: Demandas y proyecciones en el Bicentenario"**.

El Congreso contempla tres días de sesiones para, posteriormente, publicar un libro que recopilará los trabajos de mayor calidad y trascendencia sobre los temas propuestos. Cabe señalar que la selección será realizada, una vez efectuado el evento, por un Comité de Académicos propuesto en conjunto con el Consejo de la Escuela de Graduados de la Facultad de Filosofía y Humanidades.

Nuestra invitación se hace extensiva a distintos programas de Postgrado en Humanidades, Ciencias Sociales, Literatura y Educación de Chile y Latinoamérica, motivando a sus estudiantes a exponer trabajos académicos mediante ponencias o posters. Junto con lo anterior, durante el Congreso se desarrollarán conferencias magistrales dictadas por destacadas y destacados investigadores.

3. ORGANIZACIÓN

La organización del evento está a cargo de la Escuela de Graduados de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad Austral de Chile. Para este efecto se ha constituido un Comité Organizador integrado por estudiantes de los distintos programas de postgrado que actualmente imparte la Facultad.

4. EJES TEMÁTICOS

La propuesta está abierta para debatir y exponer reflexiones críticas, resultados de investigaciones o estudios bibliográficos, en cualquiera de los cuatro ejes temáticos que considera la convocatoria del Congreso, a saber: *Interculturalidad, Marco conceptual y teórico; Interculturalidad y Educación; Interculturalidad y Discurso; Interculturalidad y Literatura; Interculturalidad y Desarrollo Humano.*

Eje temático	Sub temas (*)
Interculturalidad. Marco conceptual y teórico	Interculturalidad en el Bicentenario, revisión y proyecciones Multiculturalidad, aculturación transculturación, pluriculturalidad
Interculturalidad y Educación	Diversidad e inclusión Educación Intercultural Bilingüe (EIB) Políticas Públicas de educación intercultural
Interculturalidad y Discurso	Construcción de la identidad en el discurso intercultural Medios de comunicación e interculturalidad Cultura, identidad y género
Interculturalidad y Literatura	Literatura Intercultural Literatura e identidad Literatura Regional Etnoliteratura Novela Histórica- Nueva Novela Histórica
Interculturalidad y Desarrollo Humano	Cohesión social e interculturalidad Apego, resiliencia e interculturalidad Familia e interculturalidad Género, clase, generación

(*) A modo ilustrativo y como referencia. No excluye otras posibles propuestas

5. FORMAS DE PARTICIPACIÓN

Por medio de la presentación de ponencias que den cuenta de ensayos, resultados de investigaciones, revisiones bibliográficas críticas o sistematizaciones, realizadas por uno o más autores que al momento de cerrarse la recepción de los trabajos, se encuentren cursando o en etapa de elaboración de tesis en un programa de post-grado en universidades chilenas o latinoamericanas.

Podrán presentarse hasta un máximo de dos comunicaciones, de modo individual o en co-autoría. Las comunicaciones serán agrupadas de acuerdo a la afinidad temática. Los resúmenes, de hasta un máximo de 500 palabras, se podrán enviar hasta el **04 de abril de 2010**, a través del correo del Congreso 4congreso.uach@gmail.com

6. PÁGINA WEB

Para fines informativos respecto de la organización del Congreso, se ha dispuesto el sitio Web oficial que se señala a continuación. En él se encontrará alojada la información pertinente a propósito de este evento académico.

<http://www.humanidades.uach.cl/4tocongresoestudiantes/>

7. COSTO E INSCRIPCIONES

- a) Ponencistas Nacionales: Veinte mil pesos (\$ 20.000)
- b) Ponencistas Extranjeros: Cuarenta dólares (US\$ 40)
- c) Participantes (público general, sin ponencias): Cinco mil quinientos pesos (\$ 5.500)

Los costos de inscripción deberán ser depositados en la siguiente cuenta:
2591303-5
Bco Santander
Universidad Austral de Chile

Es fundamental que quienes se inscriban **presenten la colilla de depósito al momento de asistir al encuentro**, puesto que de esa forma se verificará el pago realizado.

La Organización dispondrá de un sistema de becas que subsidian los costos de inscripción. Para adquirir dicho beneficio, los interesados deberán enviar una carta de solicitud vía e-mail exponiendo los motivos para la obtención de esta beca. Los envíos de solicitudes podrán hacerse una vez confirmada la aceptación de la ponencia.

8. CONTACTOS

4congreso.uach@gmail.com

<http://www.humanidades.uach.cl/4tocongresoestudiantes/>

Consultas telefónicas a la Secretaría de la Escuela de Graduados (Sra. Elizabeth Sáez) al fono (56-63) 221312.